



La 5G, imposture ou vraie révolution ?



M. PEYRACHE Jean-Philippe (Enseignant en informatique Membre de Halte au Contrôle Numérique)

INFORMATIONS

Ces informations sont susceptibles de modifications. Merci de vous référer au site.

Lieu : ACTIVITÉ ANNULÉE

MATERIEL : Aucun

Début le mercredi 09 février 2022

CODE ACTIVITÉ : 801

DURÉE : 02:00

Prix : 8.00 €

RENSEIGNEMENTS SUR TARIFS :

Tarifs conférence :

- 8 € pour les adhérents
- 4 € pour les adhérents de moins de 25 ans
- 4 € pour les adhérents demandeurs d'emploi et les bénéficiaires de minima sociaux

Sous réserve de place disponible (priorité à nos adhérents), nos conférences sont accessibles à l'entrée de la conférence, au tarif de 12 €.

DESCRIPTION

La séance est reportée au mercredi 9 février.

Défendue par les uns, vilipendée par les autres, la 5G a fait une apparition remarquée dans le débat public ces derniers mois, alors que commence son déploiement en France.

Cette nouvelle génération de téléphonie mobile promet monts et merveilles et se porte garante de la « révolution numérique » en marche, face à un modèle rétrograde.

Cependant, les enjeux sont nombreux, que ce soit sur le plan sanitaire, environnemental ou encore géopolitique. Alors la 5G, imposture ou vraie révolution ?

PRÉ REQUIS

OBJECTIFS

Présenter les spécificités de la 5G, dans un contexte d'évolution technologique constante, et les raisons de son déploiement. Expliquer les différents cas d'usage promus par les opérateurs de téléphonie mobile et détailler les enjeux de société liés à l'adoption massive de cette nouvelle technologie.

SÉANCES

Jour	Date	Horaire	Durée	Lieu
Mercredi	09-02-2022	18:30	02:00	ACTIVITÉ ANNULÉE (Salle de réunion), 1 AVENUE SAINT MARTIN - 26200 MONTELIMAR